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На газету  «Красное знамя» 
можно подписаться в январе 

и получать её  с февраля.
 Стоимость подписки 

на 5 месяцев  - 
724 рубля 85 копеек.  

По льготе - 640 рублей 90 копеек
Для тех, кто  будет получать

 газету в редакции,
 подписка  300 рублей. 

Подписаться можно 
в отделениях связи, 

у почтальонов,  в редакции 
нашей газеты. 

Также это можно сделать
на сайте онлайн-подписки 

Почты России  
https://podpiska.pochta.ru

примите поздравления z

Человек и его дело z
В Шебекинской «Академии спорта» 
очень много достойных людей, пре-
красных специалистов. О многих из них 
мы рассказывали своим читателям на 
страницах «Красного знамени». Сегод-
ня познакомим ещё  с одной из таких 
– заместителем директора академии, 
учителем истории и обществознания, 
почётным работником общего образо-
вания Галиной Лазаревной Стеценко. 

История жизни Галины Лазарев-
ны, по большому счёту, ничем 

особенным не отличается от историй  
тех многих и многих наших соотечес-
твенников, которым довелось родить-
ся «в великих штатах СССР», приспо-
сабливаться «к либеральным ценнос-
тям» дикого капитализма, и вновь те-
перь уже,приспосабливаться к новым, 
не вполне ясным пока реалиям жизни в 
истории государства Российского.

У китайцев есть злая поговорка для 
тех, кого они не любят: «Желаю тебе 
жить в момент перелома истории!». Га-
лина Лазаревна, равно как и её ровес-
ники, переживает уже третий такой мо-
мент в жизни. А ведь она, напоминаю, 
преподаёт молодым, только ещё начи-
нающим жить людям историю и обще-
ствознание.  Лично для меня  совсем 
непонятно, что можно говорить, вну-
шать, вталкивать детям на уроках исто-
рии? Как говорится, всё течёт, всё меня-
ется, одна фальсификация меняет дру-
гую, голова идёт кругом, многие учеб-
ники написаны, фигурально выражаясь, 
под диктовку пресловутого русофоба Со-
роса. Как быть?

С древнейшей историей, я думаю, осо-
бых проблем нет. А, что делать  с исто-
рией, начиная с 1917 года и по сей день? 
Какая нынче идеология в России?  От-
ветов на эти вопросы пока ещё не су-
ществует. Но они должны быть, ибо они 
возникают, и преподаватели истории и 
обществознания на них обязаны отве-
чать.

- Стараемся быть с детьми макси-
мально честными, - отвечает Галина Ла-
заревна – Говорим: есть учебник и есть 
жизнь, зорче всматривайтесь в жизнь, 
анализируйте, делайте выводы, не от-
махивайтесь от того, что вам рассказы-
вают ваши отцы и деды. В конце кон-
цов, жизнь всё расставляет по своим 
местам… Нелегко, конечно, приходит-
ся! Но кому нынче легко?

 С 1999 года Галина Лазаревна Сте-
ценко работает в «Академии спорта», 
пришла она в данное учебное заведе-
ние ещё в то время, когда оно называ-
лось школой-интернатом для детей си-
рот. А до 1999 года она ещё 11 лет пре-
подавала в Шебекинской школе №1. Так 
что опыт работы с детьми у неё колос-
сальный.

 Я поинтересовался у Галины Лаза-
ревны, чем отличаются методика рабо-
ты, условия работы с детьми–сиротами 

Галина Стеценко:

«Я люблю свою работу      
и свой коллектив»

и будущими потенциальными футболис-
тами? И услышал в ответ.

 - В школе-нтернате для сирот мы бы-
ли, в прямом смысле этого слова, роди-
телями для своих подопечных, мы вни-
кали во все их проблемы и чаяния, по 
мере сил и возможностей решали их. 
Честно говоря, я вспоминаю те годы ра-
боты с ностальгией… 

В «Академии» мы тоже практичес-
ки круглосуточно находимся с детьми, 
но это несколько иная категория детей. 
Практически у всех у них имеются ро-
дители, они несколько иначе смотрят на 
мир. Наша задача в «Академии»:  вос-
питать в спортсмене человека, прежде 
всего. Воспитание – есть неотъемлемая 
часть нашего учебного процесса. 

Наша наипервейшая задача воспи-

тать, подготовить разностороннюю, гар-
монично развитую личность. Кроме пре-
подавателей и тренеров в  нашей «Ака-
демии» трудятся 12 воспитателей, ко-
торые, повторяю, круглосуточно нахо-
дятся рядом со своими воспитанника-
ми… Кроме того, что немаловажно, на 
протяжении последних лет 25–30 наш 
коллектив практически не меняется, за 
малым исключением, конечно. Он у нас 
дружный, сплочённый, в нём приятно 
работать.

 После этих слов я не задавал больше 
вопросов Галине Лазаревне. И так по-
нятно было, что она без своей работы 
жизнь не мыслит и, главное, трудится 
там, где ей комфортно и приятно жить 
и работать.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ 

Уважаемые сотрудники 
медиасферы!

Поздравляю вас с профессиональным 
праздником!

Этот день принадлежит всем вам: 
работникам газет, телевидения, радио, 
Интернет-ресурсов и сетевых изданий. 
Именно вы, дорогие друзья, первыми 
сообщаете новости, оперативно сигна-
лизируете о проблемах, помогаете влас-
ти работать эффективнее и улучшать 
жизнь людей.

В наше сложное время труд медиа-
сообщества особенно значим. В онлайн-
режиме вы держите белгородцев в курсе 
происходящего. Молниеносно и в любое 
время суток предупреждаете об опас-
ности и возникновении чрезвычайных 
ситуаций. Противостоите многочислен-
ным фейкам и их авторам, желающим 
дестабилизировать обстановку в облас-
ти. Рассказываете о мужестве и мило-
сердии жителей Белгородчины, о геро-
изме и доблести наших воинов. Объ-
единяете людей из самых разных ре-
гионов России для поддержки бойцов 
и тех, кто оказался в трудной жизнен-
ной ситуации.

Благодарю вас за напряжённую ра-
боту, такую важную для людей, области 
и всей страны, высокий профессиона-
лизм и самоотдачу. Слова глубокого ува-
жения – тем, кто выполняет журналист-
ский долг с риском для жизни.

Желаю вам, дорогие друзья, крепкого 
здоровья, неиссякаемой энергии, успе-
хов и, конечно, как можно меньше пе-
чальных поводов для вашего труда!

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор Белгородской области
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13 января - день российской пеЧати z

происшествие z

наши интервью z

маломихайловский дом культуры

В домах и квартирах ещё не убраны 
празднично украшенные новогод-
ние ёлки, а мы ведём беседу с чи-
тателями нашей окружной газеты.

 - Вы хотите знать моё отношение к 
нашей газете «Красное знамя»? - спра-
шивает Игорь Алексеевич Канищев. – Я 
вам скажу честно и откровенно: она мне 
очень нравится за то, что её штатные и 
нештатные корреспонденты под руко-
водством главного редактора Юрия Вик-
торовича Трофимова пишут о трудовых 
буднях жителей нашего округа, работе 
сельскохозяйственных и промышлен-
ных предприятий. Почти в каждом но-
мере нашей газеты публикуется мате-
риал о встречах  главы администрации 
Шебекинского городского округа Вла-
димира Николаевича Жданова с людь-
ми разных профессий, о том, как реша-
ются их проблемы и просьбы, выслу-
шиваются предложения. Почти все ста-
тьи сопровождаются фотографиями, что 
подчёркивает правдивость напечатан-
ного. Газета доносит до своих читате-
лей, которые по причине своей немощи 
или болезни не могут пройтись и пос-
мотреть,  информацию о всех событи-
ях, происходящих в нашем округе. И они 
благодарны журналистам за это. А в го-
роде и сёлах столько положительных из-
менений! Какие ухоженные дворовые 
площадки со спортивными сооружения-
ми, отличные дороги, обустроенные на-
бережные для отдыха людей! И обо всём 
этом писала газета в минувшем году. Я 
уж не говорю о построенных домах, от-
ремонтированных школах и детских са-
дах. Всё это можно было прочесть и уви-
деть на страницах нашей газеты.

Игорь Алексеевич на секунду заду-
мался, а потом продолжил: 

- Может быть, это и нескромно, но 
хочу сказать несколько слов о своём хо-

зяйстве. Мы давно со своей семьёй и не-
сколькими рыбоводами занимаемся раз-
ведением и выращиванием ценных по-
род рыб для населения округа и области. 
Так вот, газета неоднократно писала о 
наших успехах, тем самым поддержива-
ла нас и воодушевляла на более слажен-
ную работу. Вот за это мы благодарны ей. 
И хочется от всей души поздравить весь 
коллектив «Красного знамени» с Днём 
российской печати и пожелать ему даль-
нейших успехов в 2023 году.

А вот  что говорит  пенсионерка,  быв-
шая учительница Галина Павловна Кру-
пинина, проживающая по улице Дзер-
жинского  в Шебекино. Вы видите её на 
фотографии с газетой в руках: 

– Всю жизнь мы с мужем читаем га-
зеты. И вот уже тридцать два года, по 
приезду в город Шебекино, выписыва-
ем газету «Красное знамя». Она нас пол-
ностью удовлетворяет и радует своими 
корреспонденциями о тружениках ок-
руга. Много статей было помещено  о 
нелёгком учительском труде, воспита-
телях детских садов, о матерях и детях. 
В ней можно найти всё, что необходи-
мо для повседневной жизни, от про-
гноза погоды до телепрограммы на не-
делю. Есть и нужные объявления о ре-
монте бытовой техники и всевозмож-
ных продажах сельскохозяйственной 
продукции.

Галину Павловну поддерживает семья 
учителей Ивана Михайловича и Ольги 
Васильевны Сысоевых, тоже пенсионе-
ров, проживающих в микрорайоне Ус-
тинка:

– Мы только единственно хотим до-
бавить, что газета наша не обошла ни 
одного случая обстрела со стороны ук-
раинских террористов наших пригра-
ничных территорий и донесла всё это до 
наших читателей. Хорошо были проин-
формированы наши читатели и о при-

вивках против коронавирусной инфек-
ции, о работе медиков  округа. Честь и 
хвала им за это от всего народа. И ещё 
вот что хочу добавить. Я по профессии 
учитель физкультуры, и очень радуюсь 
тому, когда газета почти в каждом но-
мере помещает статьи и заметки о спор-
тивных достижениях детей и взрослых 
жителей нашего округа. Спасибо кор-
респондентам за такую информацию. 

И надо прямо сказать, что нет ни од-
ной сферы деятельности в нашем ок-
руге мимо которой прошла бы газета. 
От всей души поздравляем редакцию с 
Днём российской печати и желаем ус-
пехов в 2023 году. И советуем всем ше-
бекинцам подписаться на нашу родную 
газету «Красное знамя».

Владимир ХАРИТОНОВ

Николай Мишнев:

«Надеемся, что 2023 год 
будет позитивным»

С Днём российской печати,               
наша родная газета!

Вячеслав Гладков побывал 
в Шебекино после обстрела

Губернатор Белгородской облас-
ти встретился с пострадавшими 
жителями и осмотрел повреж-
дённые дома. ВСУ нанесли удар 
по городу вечером 10 января.

«Выехал в Шебекино вместе с на-
чальником Главного регионально-
го управления МЧС Сергеем Потапо-
вым. Обошли повреждённые домо-
владения с главой округа Владими-
ром Ждановым, - написал Вячеслав 
Гладков в своём телеграм-канале. - 
Уточнённая информация по постра-
давшим. В больницу доставлена од-
на женщина с тяжёлыми ранениями. 
Вся необходимая медицинская по-
мощь ей оказывается. Пяти постра-
давшим помощь оказана бригадами 
скорой, они отпущены на амбулатор-
ное лечение».

Глава региона встретился  с  жите-
лями пострадавших домов. Он пред-
ложил им временно выехать и раз-
меститься в безопасном месте. 

Осколками снарядов были повреж-
дены шесть частных домовладений, 
пять многоквартирных домов и одна 
хозпостройка. Разрушения различной 
степени тяжести: от выбитых окон до 
поврежденной кровли и фасадов. Все 
оперативные службы сразу прибыли 
на место происшествия и устраняют 
последствия обстрелов.

«Максимально быстро постараем-
ся устранить последствия», - сообщил 
Вячеслав Гладков.

Николай Иванович Мишнев – фигу-
ра для шебекинской земли знаковая: 
труженик, хлебопашец по натуре. Всю 
свою сознательную жизнь делал всё 
для того, чтобы у нас были хлеб, мо-
локо, мясо и прочие продукты пита-
ния на столе. Наград у него – считать 
– не пересчитать, даже не хочу брать-
ся за это дело. Но он ещё и много-
кратно избирался депутатом районно-
го и муниципального Советов. Имен-
но о депутатской его деятельности и 
захотелось с ним поговорить.

 - Я являюсь депутатом Совета депута-
тов Шебекинского городского округа по 
одномандатному избирательному ок-
ругу №10, - начал нашу беседу Нико-
лай Иванович. – Представляю я партию 
«Единая Россия». В данный одномандат-
ный округ входят сёла – Авиловка, Бе-
лянка, Второе Нижнее Березово, Зимо-
венька, Козьмодемьяновка, Огнищево, 
Первомайское, Первое Цепляево, Ста-
ровщина, Сурково, Терновое, Червона 
Дибровка; посёлки Красное, Ленинский; 
хутора Балки, Бондаренков, Гордюшкин, 
Знаменка, Заречье, Мухин, Панков.

 - Должно быть, избиратели ваши не 
поскупились на наказы.

- Скажу сразу: всего наказов – четыр-
надцать, силами администрации Шебе-
кинского городского округа, сельских ад-
министраций выполнено  восемь из них, 
шесть наказов находятся в работе.

- Расскажите вкратце о тех наказах, 
что удалось выполнить.

- В селе Белянка выполнено устройство 
остановочного комплекса, на улице Садо-
вой выполнен ремонт дороги и проведе-

ны работы по оборудованию наружного 
уличного освещения от автодороги «Бел-
город–Шебекино–Волоконовка» по улице 
Шевченко, вдоль дороги от улицы Рысен-
ко до улицы Шевченко организована вы-
рубка клёна. В селе Первое Цепляево ка-
питально отремонтирована местная шко-
ла, а в селе Сурково и посёлке Красное от-
ремонтированы дороги.

- Теперь несколько слов о тех нака-
зах, что находятся в работе.

- В селе Белянка рассматривается воп-
рос подключения к  сетям централизо-
ванного водоснабжения жителей домов 
по улицам Первомайская и Садовая. В 
этом же селе, на детской площадке, что 
на улице Рысенко, установят игровое обо-
рудование.

 - Какие работы предстоит выпол-
нить в ближайшее время и не толь-
ко?

 - В 2023 году в селе Авиловка нужно 
будет обязательно выполнить устройство 
наружного уличного освещения. В теку-
щем году также есть намерение выпол-
нить капитальный ремонт дороги в Бе-
лянке от улицы Рысенко до улицы Шев-
ченко. В более дальней  перспективе – 
установка спортивного оборудования на 
территории Белянской школы.

 Беседу вёл Тарас ЛОГОВСКОЙ 
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власть z

 призвание z

Посвятил себя потребкооперации
Раннее детство Ивана Митрофанови-
ча  Игнатова прошло на лесных кор-
донах. Его отец  был тогда лесником, 
сначала в яковлевском селе Сере-
тино, потом - в Крутом Логу. А когда 
мальчишка  пошёл в первый класс, 
семья уже переехала в Белгород. 
Отец к тому времени стал работать  
в потребкооперации. Кстати, праде-
душка когда-то тоже трудился в этой 
сфере, был председателем правле-
ния Томаровского райпотребсоюза.

Однако в юные годы Иван Митрофа-
нович вовсе не помышлял связывать 

свою жизнь с торговлей. Его больше влекла 
творческая стезя. В дружной семье Игнато-
вых вечерами любили петь, читать стихи. 
В школе парнишка был активным членом 
драматического кружка, постоянно участ-
вовал в конкурсах чтецов, притом успеш-
но, занимал первые места. Потому сразу 
после десятилетки поступил учиться в сту-
дию при Белгородском театре кукол. Нача-
лись первые гастроли. Потом начинающе-
го актёра призвали в армию, служил Игна-
тов  в Москве.

После демобилизации  он поехал пос-
тупать в Винницкий пединститут на пси-
холога, но там началась срочная реоргани-
зация вуза. Пришлось возвращаться на ро-
дину. Увидел объявление, что ведётся на-
бор студентов в Старооскольский торговый 
техникум. Недолго думая, подал туда доку-
менты. Сказались, скорее всего, родитель-
ские гены.

Учился Игнатов отлично, был старостой 
группы, активным профсоюзным обще-
ственником, руководителем театральной 
студии техникума. Как лучшего студента-
выпускника его после получения диплома 
направили работать в  Белгородский об-
лпотребсоюз  старшим инструктором  по 
организации торговли. Он был на этой бес-
покойной должности четыре года, показал 
себя знающим и энергичным специалис-
том, с хорошей деловой хваткой.  И неуди-
вительно было, что ему предложили  по-
работать заместителем председателя Ра-
китянского районного потребительского 
общества. Шесть лет работы на этом пос-
ту позволили Игнатову накопить большой 
опыт – в дальнем сельском районе облас-
ти тогда насчитывалось 180 магазинов, бы-
ли мощная заготконтора и общепит, това-
ры поступали с четырёх железнодорожных 
станций, притом  в ту пору дефицита их не 
всегда хватало. Потому  постоянно прихо-
дилось крутиться, проявлять предприим-
чивость.  Иван Митрофанович старался на 
совесть. И логично, что у него произошёл 
значительный  карьерный рост.  В 1985 го-
ду Игнатова избрали председателем Шебе-
кинского РАЙПО. 

Вот уже 37 лет Иван Митрофанович яв-
ляется бессменным руководителем район-
ной потребительской кооперации.  И за 
этот немалый срок очень многое удалось 
сделать.

Когда Игнатов только начинал рабо-
тать на шебекинской земле, разворачива-
лась активная кампания  по борьбе с пьянс-
твом. В её русле к середине 1986 года коопе-
раторам удалось открыть в районе 15 без-
алкогольных кафе, куда охотно шли дети, 
молодёжь и те, кто постарше. Они с удо-
вольствием покупали там соки, кондитер-
ские изделия и особенно мороженое, ко-
торое перестало быть роскошью для сель-
чан. В кафе были установлены фризеры для 
его приготовления, на Шебекинском мас-
лодельном заводе  открыли линию по про-
изводству мороженого.  На базе Шебекинс-
кого РАЙПО тогда провели большой союз-
ный семинар по организации успешной ра-
боты безалкогольных кафе. Накопленный 
положительный опыт стал тиражировать-
ся не только по Белгородской области, но и 
в других  регионах нашей страны.

Шебекинские кооператоры также ста-
ли инициаторами по открытию первого 
на Белгородчине салона-магазина «Ваш 
дом» в селе Ржевка, в котором велась тор-
говля строительными материалами по за-
явкам местных застройщиков, в том числе 

и в кредит, что было очень удобно для лю-
дей.  Именно после реализации этого пер-
спективного проекта шебекинцев и был 
вскоре образован  областной Фонд подде-
ржки индивидуального жилищного стро-
ительства.

Потом наступили нелёгкие перестроеч-
ные времена, затем лихие девяностые. И все 
же коллектив Шебекинского РАЙПО, воз-
главляемый Иваном Митрофановичем Иг-
натовым,  сумел их пережить и выстоять, 
вписаться в новые экономические реалии.  

Более 70 процентов магазинов работают 
сейчас в формате самообслуживания,  они 
приобрели современный облик, оснащены 
современным торговым оборудованием, 
имеют широкий ассортимент товаров.  

Все эти годы постоянно отрывались ми-
ни-маркеты, сначала в Большетроицком, 
потом в Муроме,  Мешковом, Максимовке, 
Никольском,  Чураево и других сёлах.  Был 
модернизирован центральный городской 
рынок, там открылись новые павильоны. 
В Шебекино  был построен центр питания 
«Русь»,  заработало предприятие общепита 
в Большетроицком.  

А в последние годы направление обще-
пита в РАЙПО получило мощное развитие. 
Центр питания был модернизирован. Здесь 
открыли свой кондитерский цех, мини-пе-
карню, обновили кухонное оборудование. 
Сейчас обслуживают горячим  питанием бо-
лее тысячи человек, кормят людей не толь-
ко на  месте, но доставляют обеды работни-
кам компании «Белгородский бекон» и ря-
да других предприятий не только в Шебе-
кинском, но и в Корочанском, Волоконовс-
ком, Ивнянском районах. Вскоре после за-
вершения ремонта зала в «Руси» он приоб-
ретёт облик современного комфортабель-
ного ресторана.

 - Сегодня наше Шебекинское  РАЙПО 
занимает первое место среди  структурных 
подразделений  Белгородского облпотреб-
союза по объёму товарооборота, он толь-
ко за последний год вырос на 123 процен-
та. Мы упрочили свои позиции, сохрани-
ли коллектив, у нас практически нет теку-
чести кадров,  работают настоящие мас-
тера своего дела. Одним словом, крепко 
держимся на коне, - подводит итоги Иван 
Митрофанович Игнатов.  - Хотя это не-
просто, конкуренция сегодня очень жёс-
ткая. Только у нас в районе насчитывает-
ся более  500 магазинов и  более 120 пред-
приятий общественного питания.  Мы ста-
раемся на совесть выполнять свою рабо-
ту. У тех, кто трудится в потребкоопера-
ции, свой особенный менталитет - мы пе-

чёмся о том, чтобы сельские жители всег-
да имели  возможность приобрести необ-
ходимые товары. 

Надо сказать, что в коллективе РАЙПО 
очень ценят своих работников, как действу-
ющих, так и бывших. Стараются платить лю-
дям достойную зарплату, не забывают о сво-
их ветеранах, всегда к Новому году, к Меж-
дународному дню кооперации  делают им 
подарки, помогают тем, кто оказывается в 
трудной жизненной ситуации, считают это 
святым делом. И вектор этой заботы идёт от 
руководителя, которого коллеги уважают не 
только за высокий профессионализм, но и 
за чуткость, отзывчивость, доброту.

Многолетний  добросовестный труд Ива-
на Митрофановича Игнатова оценен как 
общественным  признанием, так и многи-
ми наградами. В их числе две медали «За 
заслуги перед Землёй Белгородской»,  ме-
даль «За  заслуги перед Шебекинским го-
родским округом», почётные грамоты и 
благодарности Центросоюза России, Бел-
городского областного потребительского 
союза. Авторитет Игнатова подтверждает 
и то, что земляки не раз избирали его де-
путатом районного Совета, городского соб-
рания Шебекино. 

 16 января Иван Митрофанович отметит 
свой 70-летний юбилей. И конечно, услы-
шит в этот день много благодарных сердеч-
ных слов и добрых искренних пожеланий. 
Игнатову есть что итожить, а новых рабо-
чих планов очень много. 

И у него, можно не сомневаться, всё полу-
чится. Есть надёжный проверенный коллек-
тив, крепкий семейный тыл. С женой, На-
тальей Алексеевной, Иван Митрофанович  
встретился, когда учился в торговом тех-
никуме. Она работала в потребкооперации,  
потом директором  гастронома №1 в Шебе-
кино. Семейная династия у них сложилась.  
Сыновья Виталий и Александр тоже рядом 
работают, один общепит развивает, другой 
городским рынком занимается. Они с жёна-
ми подарили ему двух внуков и внучку.

Всю жизнь в сельской торговле, в забо-
тах и стремлении сделать как лучше. А ду-
ша по-прежнему, как в детстве, тянется к 
прекрасному. Игнатов,  очень любит те-
атр, всегда находит время почитать инте-
ресную книгу. Особенно своего любимого 
Сергея Есенина. Его поэмы «Анна Снегина» 
и «Чёрный человек» и сотни стихотворений 
Иван Митрофанович знает наизусть. Согла-
ситесь, это хороший  яркий штрих к порт-
рету замечательного человека.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора 

Вячеслав Гладков вручил 
ключи от 31 нового 
школьного автобуса

Всего в 2023 году планируется 
передать школам 80 новых ав-
тобусов.

Губернатор Белгородской области 
принял участие в торжественной це-
ремонии вручения ключей от новых 
школьных автобусов. 31 машину по-
лучили школы из 13 муниципалите-
тов. Всего в текущем году школам пе-
редадут 80 новых машин.

Глава региона отметил, что Белго-
родская область уже сделала дополни-
тельную заявку ещё на 200 школьных 
автобусов.  

«Безопасность детей для нас — глав-
ный приоритет. В 2023 году в плане у 
нас 80 новых автобусов. Скажу честно, 
что мы сделали заявку ещё на 200 ав-
тобусов и надеюсь, что в ближайшее 
время это решение будет принято. Хо-
чется пожелать, чтобы наши дети хо-
рошо учились, слушались родителей 
и учителей, и чтобы сегодняшнее по-
ложение стало немного поспокойнее. 
Желаю, чтобы безопасность в пригра-
ничных территориях позволила вер-
нуться к очному обучению, а школь-
ные автобусы вновь выехали на доро-
ги, и родители перестали волновать-
ся», — сказал Вячеслав Гладков.

14 января в Белгороде 
пройдёт традиционный 
фестиваль вареников

Кулинарный праздник завоевал 
гран-при национальной премии 
Russian Event Awards, а в 2023 
году он будет удивлять ещё 
больше.

Весь день на площадке фестива-
ля на Соборной площади будут ра-
ботать уличные театры, иммерсив-
ные шоу, многочисленные колядов-
щики. Гостей также ждут конкурсы 
и розыгрыши, викторины и другие 
интерактивные программы. Но са-
мая главная часть – это конечно же 
угощение варениками. Все муници-
пальные образования, как и в про-
шлом году, представят свои уникаль-
ные рецепты вареников с необычны-
ми начинками. 

Дегустация будет сопровождать-
ся творческой презентацией, кото-
рую оценят члены экспертной ко-
миссии. По итогу районы и городс-
кие округа наградят за самые вкус-
ные вареники и лучшую творческую 
презентацию.

Особенностью этого года станет 
приготовление вареников по рецеп-
ту всех 89 субъектов РФ. Уже сейчас 
регионы присылают свои фирмен-
ные рецепты, по которым 14 ян-
варя шеф-повара будут готовить и 
угощать всех желающих. Часть при-
готовленных вареников передадут 
участникам СВО и в ПВРы, в воен-
ные госпитали, а также на «солдат-
ский привал».

В рамках проведения гастрономи-
ческого фестиваля вареников 14 ян-
варя 2023 года Белгородским центром 
туризма для посетителей запланиро-
ваны бесплатные ознакомительные 
экскурсии по фестивальным площад-
кам, которые помогут гостям проник-
нуться атмосферой праздника.

 Кроме того, будут организованы 
бесплатные пешие обзорные экскур-
сии по историческому центру города 
Белгорода. Все желающие смогут так-
же принять участие в бесплатной ав-
тобусной экскурсии по городу, в ходе 
которой гости фестиваля познакомят-
ся с историей Белого города. Всех экс-
курсантов ждут приятные сюрпризы 
от Белгородского центра туризма.

 По материалам сайта 
Губернатора и Правительства 

Белгородской области
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Шебекинские артисты дали новогод-
ние детские представления. Они про-
шли в городских учреждениях куль-
туры.

Маленькие шебекинцы смогли по-
бывать в предновогодние дни и 

праздничные выходные в Центре куль-
турного развития и Дворце культуры на 
новогодних развлекательных програм-
мах. На празднике у ёлок собрались де-
ти разных возрастов в ярких карнаваль-
ных костюмах.

В ЦКР ребят ждала весёлая и яркая но-
вогодняя интермедия «Новый год с Эмо-
циями» с увлекательным сюжетом. Малы-
ши с удовольствием общались с главных 
героями, играли с Вдохновением, Радос-
тью, боролись со Злостью. А также вместе 
с другими персонажами смогли расколдо-
вать чары Снежной Королевы и вернуть 
Деду Морозу его волшебных посох.

Побывала на новогоднем представле-
нии многодетная мама Юлия Олехнович. 
На праздник она привела свои дочурок, 
настоящих маленьких принцесс.

- Нам всем сегодня очень понравилось 
представление. Красочные герои, инте-
ресная задумка. Старшая дочь с удоволь-
ствием участвовала во всём процессе от 
начала и до конца. Маленькая была у ме-
ня на руках, но подтанцовывала от души. 
И, конечно, мы были в полном восторге 
от образа Снежной Королевы – она пот-
рясающая, - рассказала Юлия.

В ЦКР также прошли танцевальная иг-
ровая программа «Новогодняя феерия» и 
квест, где можно было проявить свои та-
ланты, «Игровое ассорти» с дискотекой у 
ёлки. Новогоднее настроение точно бы-
ло обеспечено всем участникам.

С нетерпением маленьких посетителей 

Свои голубые огоньки

ждали и во Дворце культуре. Там для маль-
чишек и девчонок на главной сцене пока-
зывали спектакль «Бармалей против Де-
да Мороза».

А в дискозале проходило театрали-
зованное представление для детишек и 
их родителей «Дед Мороз в Тридевятом 

Царстве». Там лишить детвору праздни-
ка пыталась Баба Яга, но и у неё не полу-
чилось устоять против доброго Волшеб-
ника. Даже она подобрела на время на-
ступления Нового года и порадовалась с 
детьми сладким угощениям от Деда Мо-
роза и Снегурочки.

Зарядиться радостными впечатления-
ми успели взрослые и дети, побывавшие 
на новогодних встречах. Хочется поже-
лать, чтобы полученное хорошее настро-
ение не покинуло больше нас.   

Алина ИВАНОВА
Фото автора

В посёлке Ивня проводился традици-
онный межрегиональный турнир по 
дзюдо среди юношей 2013–2014 го-
дов рождения. Соревнования бы-
ли посвящены празднику Рождества 
Христова.

Первое место в своих весовых категори-
ях завоевали Данил Жаров из школы №5 и 
Григорий Шокуров из школы с углублённым 
изучением отдельных предметов.

Втрое место занял Данил Мужиков из шко-
лы №6.

На третьем месте Владимир Шкаровский, 
Семён Карханов, Назар Богданов – все из 
школы №5, Дмитрий Сурин из 6-й школы, 
Матвей Ясенков из школы №2, Тимур Лукь-
янов из Масловопристанской школы.

Тренеры спортсменов Н. Шибаев, В. Лука-
шов, О. Яглов.

 Наш корр

В честь 
Рождества 
Христова
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